

# Casi 40 millones de brasileños son clase C | Ediciones Impresas Milenio

<http://impreso.milenio.com/node/8983117>

July 11, 2011

Su ingreso, 750 dólares

## Casi 40 millones de brasileños son clase C

Unos 39.5 millones de brasileños llegaron a la clase media, revela un estudio de la Fundación Getulio Vargas (FGV) que apuntó a la reducción de la desigualdad. FGV informó que el ingreso familiar de la clase media o C, es de 5,174 reales (3, 229 dólares) lo que les permite adquirir nuevos productos alimenticios y de vestuario.

Uruguay

## Habrá revisión de los crímenes militares

El presidente uruguayo José Mujica habilitará 80 investigaciones sobre crímenes durante la dictadura, al cumplirse 38 años del golpe de estado y a un mes del fracaso del proyecto para anular la Ley de Caducidad, que evitó los juicios contra militares implicados. Esta ley, aprobada en 1986, obliga a la justicia a consultar al Poder Ejecutivo qué casos puede investigar.

Ayuda humanitaria

## Israel detendrá la *Flotilla de la libertad*

Israel está "determinado" a interceptar la flotilla internacional que zarpará en los próximos días con ayuda humanitaria para Gaza, territorio palestino sometido a un bloqueo israelí. Sin embargo las fuerzas armadas israelíes tienen la consigna de "evitar un enfrentamiento con los que van a bordo", reveló un comunicado del *premier* Benjamin Netanyahu.

EU, corrupción

## Hallan culpable a ex gobernador de Illinois

Rod Blagojevich, exgobernador del estado de Illinois (EU), fue declarado culpable de 17 de los 20 cargos que existían en su contra por corrupción, entre ellos, vender el escaño en el Senado de Barack Obama tras renunciar luego de ser elegido presidente del país. Blagojevich, que dimitió en 2009, estaba acusado de solicitar sobornos, extorsión y fraude postal que pueden ascender a más de 20 años de cárcel.

Ante la ONU

## Estado palestino solicita reconocimiento oficial

La Autoridad Palestina anunció su decisión de solicitar a las Naciones Unidas (ONU) el reconocimiento oficial del Estado Palestino, durante la Asamblea General en septiembre próximo, informó la prensa israelí. La decisión provocó la reacción del gobierno israelí, que ordenó a las Fuerzas de Defensa alistarse ante una posible escala de violencia.